

ABSTRAK

Ahmad Zawawi, 1930310001, Dinamika *Ahwal* pada Santri Yang berpredikat sebagai Mahasiswa dan Pekerja dalam Pengambilan Keputusan. Skripsi : Program Studi Tasawuf dan Psikoterapi, Fakultas Ushuluddin, IAIN Kudus 2023.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui tentang sejauh mana proses dinamika *Ahwal* yang dialami oleh santri yang berpredikat sebagai mahasiswa dan pekerja. Konflik dan Problematika yang dialami saat mereka melakukan tiga peran tersebut hingga proses bagaimana mana terjadinya peran ganda tersebut dan akibat peran ganda tersebut bagi kondisi *Ahwal* mereka. Peneliti menggunakan rumusan permasalahan terkait dinamika *Ahwal* pada santri yang berpredikat sebagai mahasiswa dan pekerja. Jenis penelitian yang digunakan peneliti yaitu menggunakan penelitian kualitatif menggunakan penelitian lapangan (field research). Selain itu peneliti juga menggunakan pendekatan fenomenologi dengan metodologi yang dipakai untuk pengumpulan data yaitu menggunakan teknik wawancara dan dokumen-dokumentasi.

Hasil penelitian yang diperoleh terkait dinamika *Ahwal* pada santri yang berpredikat sebagai mahasiswa dan pekerja ini adalah dalam pengambilan keputusan 4 (empat) responden menerima dan nyaman dengan keputusan mereka melakukan tiga peran ganda tersebut. Melalui wawancara yang telah dilakukan asal-muasal keempat responden ini melakukan peran ganda adalah salah satunya karna tuntutan dari orang tua. dalam keputusan untuk bekerja hampir semua responden mengambil keputusan bekerja karena keinginan dirinya sendiri untuk meringankan beban kedua orang tuanya. Keputusan untuk menjalani ketiga peran tersebut karna tuntutan yang semakin banyak yang membuat responden melakukan hal tersebut. Masalah-masalah dan tuntutan yang sedang dialami oleh keempat responden ini tentunya mempengaruhi kondisi *Ahwal* mereka dimana setiap peran mempunyai konflik dan waktu tersendiri. Sehingga dari konflik yang kemudian merujuk pada kondisi *Ahwal* mereka dalam menjalani peran tersebut inilah yang kemudian dikaji oleh peneliti tentang sejauh mana proses dinamika *Ahwal* yang telah mereka alami dan dapatkan dalam melakukan peran tersebut. *Ahwal* sendiri merupakan salah satu kondisi hati seorang dalam Tasawuf untuk menenangkan jiwa seseorang dan menikmati segala sesuatu yang datang dari Allah SWT dan memenejemen segala perbuatan baik yang di kemudian hari menjadi pembelajaran yang sekaligus diperhitungkan di dunia maupun di akhirat. Dalam penelitian ini keempat responden harus melalui sepuluh tahap *Ahwal* yang dikemukakan oleh para sufi untuk mengetahui sejauh mana kondisi *Ahwal* mereka yang telah ada dalam diri mereka.

Kata kunci : Peran Ganda , Konflik, Dinamika *Ahwal*.